
Information für Patienten nach Organtransplantation zur Impfung gegen COVID-19

Liebe Patientinnen und Patienten,

Sie sind berechtigter Weise als Risiko-Gruppe für eine COVID-19 Erkrankung eingestuft worden und haben daher bevorzugt eine Impfung gegen SARS-CoV-2 erhalten.

Leider zeigt das Immunsystem von Organtransplantierten eine reduzierte Immunantwort sowohl auf Impfungen im Allgemeinen als auch auf die Impfung gegen COVID-19.

Das bedeutet, dass bei Ihnen trotz vollständiger (2-maliger) Impfung nicht in jedem Fall mit einem vollständigen Schutz gegen eine Infektion mit SARS-CoV-2 gerechnet werden kann. Ob dieser Schutz durch weitere Impfungen verbessert werden kann, ist noch nicht klar.

Daher gilt für Sie:

Bitte nutzen Sie trotz Impfung weiter alle persönlichen Schutzmaßnahmen (Maske, Händehygiene, Abstandsregeln)!

Sinnvoll kann auch die Impfung der übrigen Haushaltsangehörigen sein (Umgebungsimpfung), um Sie indirekt zu schützen.

Einen Hinweis für Ihren Hausarzt finden Sie anbei.

Bleiben Sie gesund!

Ihr Transplantationszentrum